
Die Verwaltung wird beauftragt, die in der Diskussion angesprochenen offenen Fragen im 
Hinblick auf mögliche Rückzahlungsansprüche von Eigentümern zu klären. Die Angelegenheit 
wird daraufhin erneut auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung genommen. 


